

Des contes de Noël pour les enfants du péricolaire

30 enfants fréquentant le péricolaire ont terminé le trimestre dans la magie de Noël grâce aux histoires de Valérie Grandidier, conteuse professionnelle. Le spectacle a été offert par la MJC de Villerupt. Philippe Lebresne, responsable du péricolaire a tenu à remercier la MJC pour ce geste. La conteuse évolue dans un univers « rempli d'histoires à dormir debout, de contes à rêver tout éveillé et, comme en tout adulte sommeille un enfant, toute cette féerie s'adresse aux petits comme aux grands. » Les histoires merveilleuses ont fasciné les enfants pendant une heure, Noël et l'hiver, la Lettre au père Noël où « j'ai demandé 200 000 jouets, certains plus farfelus que d'autres, une boîte à bidules qui donne plus de bulles, des baskets qui vont vite, une marionnette dont le visage est criblé de taches de rousseur... » Une fois l'histoire terminée, les enfants étaient invités à inspirer car comme l'affirme Valérie Grandidier, « le premier ou la première qui respire mon histoire ira au paradis ! »



La conteuse a fasciné les enfants du péricolaire avec ses histoires merveilleuses. Photo RL